
 

 

 
 

REQUERIMENTO Nº 421/09 
De Providências 

 
“Quanto á colocação de faixa de 
sinalização contínua, ao longo da 
Avenida Porto Ferreira, no bairro São 
Joaquim”. 

 
 

Os munícipes do São Joaquim procuraram este vereador 
solicitando a colocação de faixa de sinalização contínua, ao longo da 
Avenida Porto Ferreira.  Nesta avenida citada acima não possui 
sinalização, que acaba confundindo motorista se é uma via de mão 
única ou dupla. Segue em anexo um abaixo assinado com mais de 65 
assinaturas dos moradores do bairro e fotos que constata este fato.   

  
 
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe 
providências junto ao setor competente, no sentido de proceder á 
colocação de faixa de sinalização contínua, ao longo da Avenida Porto 
Ferreira, no bairro São Joaquim, para precaver acidentes que podem 
ocorrer por falta de sinalização de trânsito.  

  
                                         
 
                                                         

          
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 17 de fevereiro de 2009. 

 
 
 
 

ANTONIO CARLOS RIBEIRO 
“CARLÃO MOTORISTA” 

-Vereador- 
 

 


